

# BOLETIN TRIMESTRAL

## AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SAN GREGORIO DE NIGUA

Abril-Junio 2025

13 abril 2025



### DOMINGO DE RAMOS

El alcalde, Jorge Carela, participó junto a la comunidad de la iglesia San Gregorio Magno en la conmemoración del Domingo de Ramos. Su presencia reafirma el compromiso con nuestras tradiciones y el espíritu de unidad.

### COMPROMISO CON LA HISTORIA: ALCALDÍA IMPULSA RECUPERACIÓN DEL INGENIO BOCA DE NIGUA

El Alcalde, Jorge Carela, sostuvo una productiva reunión con Juan Mubarak, director de Patrimonio Monumental, para coordinar las fases de trabajo de la adecuación del Ingenio Boca de Nigua.

En el encuentro participó Margarita Corporan, directora de la UASD S.C. Y el maestro, Andres De las Mercedes.

14 abril 2025



17 abril 2025

### ¡Importante!

El Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua y el Ministerio de Cultura informan que, tras un estudio técnico al ingenio Boca de Nigua, se detectaron daños estructurales en su techado. Se iniciarán trabajos de restauración y **EL ACCESO ESTARÁ RESTRINGIDO HASTA NUEVO AVISO.**

### PRESERVAR NUESTRO LEGADO: NUEVAS MEDIDAS PARA PROTEGER EL INGENIO BOCA DE NIGUA

La Alcaldía informa a la ciudadanía que, en coordinación con la Dirección de Patrimonio Monumental, se han establecido nuevas restricciones para el uso del Ingenio Boca de Nigua. Estas medidas buscan garantizar la conservación de este valioso patrimonio histórico, evitando actividades no autorizadas que puedan afectar su estructura o valor cultural.

# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

24 Abril 2025



## RENDICION DE CUENTAS 2025

El alcalde, Jorge Carela presentó a los munícipes un informe detallado de los logros y ejecutorias del periodo 2024-2025. Este año ha sido testigo de una gestión transparente y un firme compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad. Desde la mejora de infraestructuras hasta la implementación de programas sociales innovadores, cada acción refleja nuestra dedicación a construir un futuro mejor para todos.



24 de Abril 2025

## SAN GREGORIO DE NIGUA ELIGE NUEVO PRESIDENTE DEL CONCEJO DE REGIDORES

En una sesión solemne celebrada este jueves, el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de San Gregorio de Nigua eligió a su nuevo presidente para el período 2025-2026, en cumplimiento con lo establecido por la ley municipal.

El regidor Domingo Reynoso Pula, representante del partido PRM, fue electo por mayoría de votos entre sus pares, asumiendo el compromiso de liderar con transparencia, participación y responsabilidad los trabajos del concejo.



«Nos comprometemos a trabajar desde este Concejo para garantizar que las decisiones que se tomen respondan al interés colectivo y al bienestar de nuestra gente», expresó el regidor electo.

# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

7 Mayo 2025



**EL ALCALDE, JORGE CARELA Y LA COMISIÓN DE CARNAVAL REALIZARON LA ENTREGA DE LOS PREMIOS A LAS COMPARSAS GANADORAS DEL CARNAVAL NIGUA 2025.**

El alcalde Jorge Carela, junto a la Comisión de Carnaval, encabezó el acto de entrega de premios a las comparsas ganadoras del Carnaval Nigua 2025. La ceremonia se llevó a cabo en un ambiente de alegría y reconocimiento al talento y creatividad de los participantes que dieron vida a esta tradicional celebración.



6 Mayo 2025

## **NIGUA IMPULSA EL TURISMO CINEMATográfico CON APOYO DE LA DGCINE**

El alcalde de Nigua, Jorge Ortiz Carela, recibió en su despacho a la directora general de la DGCINE, Marianna Vargas, en un encuentro clave para fortalecer la proyección del municipio como destino cinematográfico. La reunión tuvo como objetivo principal establecer alianzas interinstitucionales que permitan posicionar a Nigua en la agenda nacional e internacional de la industria del cine.



El alcalde Ortiz Carela reafirmó su compromiso con la visión de convertir a Nigua en un referente del turismo cinematográfico en el país, valorando esta alianza como una oportunidad para generar empleo y fortalecer la identidad cultural de la comunidad.

# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

9 mayo 2025



## REGIDORES CULMINAN CON ÉXITO DIPLOMADO EN GESTIÓN MUNICIPAL

Los regidores Domingo Pula, presidente del Concejo, Yahaira De La Cruz, Aristófanés Rosario y Maritza Serrano culminaron satisfactoriamente el Diplomado en Gestión Municipal, fortaleciendo así sus capacidades para el ejercicio de sus funciones.

Este logro académico representa un paso importante en la profesionalización y el compromiso de nuestros representantes municipales con la mejora continua de la administración local y la prestación de servicios a la ciudadanía.

Desde el Concejo Municipal se reafirma la voluntad de seguir impulsando la formación y actualización constante del equipo edilicio, en beneficio del desarrollo sostenible y la buena gobernanza de nuestro municipio.

8 Mayo 2025

## REUNIÓN ESTRATÉGICA PARA FORTALECER LA RESPUESTA EN SERVICIOS DE EMERGENCIA

El General Juan Manuel Méndez, Director de Servicios de Atención a Emergencias (DAHE), nos recibió cordialmente en su despacho para dialogar sobre iniciativas que permitan fortalecer la colaboración en materia de servicios de emergencia. La reunión se desarrolló en un ambiente de cooperación y compromiso mutuo.

Durante el encuentro, se abordaron estrategias para optimizar la atención y respuesta a las necesidades específicas del municipio de San Gregorio de Nigua, garantizando así una mayor eficacia en la gestión de emergencias y desastres. Ambas partes destacaron la importancia de trabajar de manera coordinada para ofrecer un servicio más ágil y seguro a la comunidad.



# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

6 Junio 2025



## **FORTALECIENDO LAZOS ECONÓMICOS: VISITA INSTITUCIONAL IMPULSA RELACIONES COMERCIALES CON COREA**

El alcalde de San Gregorio de Nigua, Jorge Carela, junto a la embajadora de la República Dominicana en Corea, Angie Shakira Martínez Tejera, y el consejero Bolívar Batista, realizaron una significativa visita a las empresas de capital coreano ubicadas en la Zona Franca Nigua y el Parque Industrial Itabo.

Esta iniciativa reafirma el compromiso del municipio con el fortalecimiento de las relaciones comerciales y la atracción de inversión extranjera, elementos clave para el desarrollo económico local.

Durante el recorrido, se destacó el impacto positivo de estas empresas en la generación de empleo y en la dinamización de la economía regional. La Zona Franca Nigua, con una inversión estimada en 80 millones de dólares, proyecta duplicar sus exportaciones y aumentar su fuerza laboral de 3,000 a 9,000 empleos en los próximos siete años .

13 Mayo 2025

## **ESTUDIANTES PROMUEVEN LA CULTURA CIUDADANA Y LA EDUCACIÓN VIAL EN VISITA A LA ALCALDÍA DE NIGUA**

a Alcaldía del municipio de Nigua recibió con entusiasmo la visita de los estudiantes del Politécnico Padre Zegri, quienes presentaron su proyecto sobre Cultura Ciudadana y Educación Vial. Esta iniciativa forma parte de un trabajo formativo que busca fomentar valores cívicos y responsabilidad vial entre los jóvenes y la comunidad en general.

El proyecto es desarrollado en coordinación con el senador Gustavo Lara y la Oficina Senatorial, quienes han brindado su respaldo y orientación para impulsar esta propuesta educativa. Durante la visita, los estudiantes compartieron los objetivos y alcances de su iniciativa, destacando la importancia de formar ciudadanos comprometidos con el orden y la convivencia en los espacios públicos.



La Alcaldía valoró positivamente la propuesta y reiteró su disposición de apoyar iniciativas juveniles que contribuyan al bienestar del municipio. Este tipo de encuentros refuerzan la colaboración entre instituciones educativas y gubernamentales, promoviendo una sociedad más consciente y participativa.

# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

20 Junio 2025



## ALCALDE JORGE CARELA CELEBRA JUNTO A ESTUDIANTES DEL CRUCE DE NAJAYO SU GRADUACIÓN ESCOLAR

El alcalde Jorge Carela participó en la emotiva ceremonia de graduación de la Escuela Manuel De Los Santos, ubicada en el Cruce de Najayo. Durante el acto, compartió con estudiantes, docentes y familiares, destacando la importancia de la educación como pilar fundamental para el desarrollo de la comunidad.

En su intervención, el alcalde expresó sus felicitaciones a los graduandos y les motivó a seguir avanzando con responsabilidad y compromiso en esta nueva etapa que inician. Resaltó además el esfuerzo del cuerpo docente y de las familias que acompañaron a los jóvenes durante su formación académica.

Desde la Alcaldía extendemos un caluroso saludo a todos los graduados de la promoción, reconociendo su dedicación y perseverancia. ¡Felicidades a todos los estudiantes que hoy celebran este importante logro!!

8 de Junio 2025

## JÓVENES DE NIGUA SE UNEN POR LA PROTECCIÓN DE LOS OCÉANOS EN EL DÍA MUNDIAL DE LOS OCÉANOS

El 7 de junio, con motivo del Día Mundial de los Océanos, que es conmemorado el 8 de Junio, el alcalde de San Gregorio de Nigua, Jorge Carela, y el presidente del Concejo de Regidores, Domingo Pula, encabezaron una jornada de limpieza en la playa de Najayo, junto a cientos de jóvenes del municipio. Esta actividad fue organizada por la Fundación Juventud Progresista y la Asociación de Estudiantes Universitarios de Nigua, reflejando el compromiso de la comunidad con la protección del medio ambiente y la sostenibilidad de los recursos marinos.



Durante la jornada, los participantes recolectaron desechos sólidos y plásticos, contribuyendo a la conservación del ecosistema costero y fomentando la conciencia ambiental entre los jóvenes. El evento subraya la importancia de la colaboración entre autoridades locales, organizaciones juveniles y la comunidad en general para preservar nuestras costas y océanos.

# Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

30 Junio 2025



## **ALCALDÍA Y ZONA FRANCA NIGUA IMPULSAN NUEVAS INICIATIVAS DE COLABORACIÓN COMUNITARIA**

El alcalde Jorge Carela sostuvo una reunión estratégica con el señor Jaime Licairac, gerente de la Zona Franca de Nigua, con el objetivo de fortalecer la colaboración entre el sector industrial y la comunidad local. El encuentro permitió identificar áreas clave para desarrollar proyectos conjuntos que generen un impacto positivo en la calidad de vida de los munícipes.

Durante la conversación, se abordaron temas relacionados con el desarrollo social, la empleabilidad juvenil y el apoyo a programas educativos y medioambientales. Ambas partes coincidieron en la necesidad de establecer una agenda de trabajo coordinada que permita canalizar recursos y esfuerzos hacia las prioridades del municipio.